
Carnets sur sol

Néologisme

Dans la première loge était la Présidente
Madame de Poissy, toute belle et charmante,
La Cayaud près d'elle aux yeux ne brillait pas.
Quel moyen de briller auprès de tant d'appas !
L'époux qu'on eût voulu savoir dans la rivière
Jaloux, ou non jaloux, occupait le derrière.
Vis à vis de leur loge étaient la Vaubecourt,
La Cambray, puis une autre, où je demeure court.
Ces antiques beautés par le long temps usées,
D'un rouge fort épais étaient printemnisées.

La formation du mot prête à discussion, mais son effet se révèle charmant.

Tiré de :

Satire sur quelques personnes étant un jour à l'Opéra en 1705, une chanson babillarde et plus ou moins gentiment critique comme il en circulait à l'époque, en plus des recensions dans les revues destinées aux beaux esprits.

Le reste du poème sent par ailleurs lourdement les coutures et les idées courtes, mais on trouve quelquefois dans ces chansons, en plus d'informations factuelles, des fraîcheurs dans ce genre-là.

Copyright : DavidLeMarrec - 2011-03-08 21:45:50